

## SENIORENHÖCK LUZERN 08. OKTOBER 2009

Der Seniorenhöck vom 8. Oktober 2009 wurde sehr gut besucht. Es waren 31 Personen anwesend. Die Organisatoren Albert Häberli und Erwin Eberli haben den Höck sehr gut vorbereitet. Der Besuch des Bourbaki-Panorama, die Besichtigung der Kapelle St. Peter bei der Kapellbrücke und weitere bauliche Schönheiten von Luzern sowie die Baustelle der Reusswehr waren sehr eindrücklich. Mit dem sehr guten Mittagessen im Restaurant Galliker und der von der FML gespendeten Runde Kaffee wurde der Tag trotz teilweise Regenwetter abgerundet.



Begrüssung und Führung im Bourbakipanorama



Kapelle St. Peter



Bilder aus dem Bourbakipanorama



Kapellbrücke Luzern



Zunfthaus zu Pfistern

Besten Dank an die Organisatoren Albert Häberli und Erwin Eberli